

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校 令和6年5月23日号



学校 HP
はこちら



学校 H.P. <http://yokkaichi.ed.jp/~hazukita/cms2/htdocs/>

家庭訪問へのご協力ありがとうございました。

お忙しい中、時間を都合していただき、大変お世話になりました。また、今回希望されなかったご家庭につきましては、ご家庭の場所の確認をさせていただきました。今後、お子様の様子で気になることがありましたら、遠慮なさらず担任に伝えてください。



新緑の季節となり、木々の緑が目にもまぶしく感じます。過ごしやすい時期となりましたが、気温が高くなる日も増えていきます。熱中症防止等にも注意が必要です。学校では教室でのエアコンを適宜使用したり、教育活動中の水分補給などに留意したりするなど対応してまいります。ご家庭においても、お子様の体調管理等についてご協力の程、よろしくお願いいたします。

☆第1回けやき委員会(コミュニティースクール運営協議会)開催

5月16日(木)、第1回けやき委員会(コミュニティースクール運営協議会)を行いました。「令和6年度学校づくりビジョン」(学校HPに掲載しています)について協議し、承認されました。その後校内参観し、子どもたちの様子について協議いただきました。令和6年度けやき委員会(コミュニティースクール運営協議会)の委員の皆様は、次の方々です。どうぞよろしくお願いいたします。(敬称は省略させていただきます)

| | |
|------------|----------------|
| 委員長：稲原 清 | 元 PTA 会長 |
| 副委員長：宮本 正則 | 元 PTA 副会長 |
| 委員：西脇 良孝 | 元連合自治会副会長 |
| 委員：鈴木 弘子 | 民生委員 |
| 委員：千種 留美子 | 主任児童委員 |
| 委員：渡部 智也子 | 元 PTA 会長 |
| 委員：大西 通 | まちづくり推進協議会事務局長 |
| 委員：澤井 宏美 | PTA 参与 |
| 委員：内田 かをり | 羽津地区民生委員会会長 |
| 委員：廣田 喜志雄 | 羽津地区連合自治会副会長 |

☆今年度の学校づくりについて

学校教育目標は、「自ら学び、共に生きる子どもたちの育成」です。これからの社会や時代を生き抜くために、自分で考え判断し、多様な人と協働しながら問題解決しようとする力が必要だと考えています。仲間づくり、学級づくりを進め様々な教育活動を通して「自らの目標に向かって、前向きに取り組む」、「難しいことにもあきらめずに最後までやりきる」、「相手を尊重し、気持ちを理解しようとする」とやりとりしようとする」など、点数化できない力（非認知能力）の育成にも取り組みます。「心理的安全性」が保たれ、居心地の良さを感じることが出来る「居場所」としての羽津北小学校をめざします。



今年度の重点事項

1. 確かな学力と豊かな心と健やかな体の育成

- ・基礎・基本の定着を図るとともに、主体的に学ぶ力を伸ばします。情報活用能力の育成と言語活動を充実させ、思考力・判断力・表現力を育みます。タブレット端末を効果的に活用し、子どもたちが主体的に学べるよう指導・支援していきます。
 - ・成就感や自己有用感を高める教育活動を工夫します。
- けやきタイムの外遊びを推奨し、また体育の時間には「5分間運動」を準備運動として取り入れ、主運動を充実させ楽しく運動できるよう工夫します。

2. よりよい未来社会を創造する力の育成

- ・特別活動（学級活動・児童会活動、クラブ活動、学校行事）を要としたキャリア教育を充実させ、キャリアプランニング能力を育成します。
- ・地域の人材と資源を生かした教育活動の充実と地域・保護者と連携した防災・安全教育を推進します。

3. 教職員の働き方改革推進と教職員の資質向上

- ・良い教育を提供するためには、私たち教職員が豊かな人間性を持つこと、そして研修等で教師力向上を図っていくことがとても重要です。教職員がワークライフバランスを考え、充実した時間を過ごし、心と時間に余裕を持って子どもたちと接することは、子どもたちへの教育によい影響を与えます。
- ・新しい時代の学校教育に向けて教職員研修等の充実を図っていきます。保護者・地域の皆様のご理解・ご協力もいただきながら、引き続き働き方改革を進めていきたいと思っております。



☆学級写真の注文をオンラインで

4月の遠足の際に撮影した学級写真について、オンラインでの閲覧と注文とさせていただきます。詳細につきましては、学校で配布のチラシにて確認ください。（閲覧・注文に必要な[アクセスコード](#)と[閲覧パスワード](#)はチラシに掲載されています）